
Vorsitzender Gräf teilt mit, dass an diesem Abend leider kein Vertreter der Bezirksregierung teilnehmen 
konnte. Er schlägt vor, diesen Tagesordnungspunkt zur Kenntnis zu nehmen und eine erneute Einladung 
für die nächste Sitzung auszusprechen. Im Ausschuss besteht Einvernehmen zu dieser Vorgehensweise. 
Eine Beschlussfassung unterbleibt. 
 


